

Wall Street aplaude las cifras económicas de EU (El Financiero 16/03/12)

Wall Street aplaude las cifras económicas de EU (El Financiero 16/03/12) Clara Zepeda Hurtado Viernes, 16 de marzo de 2012 S&P 500 da la vuelta a la crisis; cierra sobre mil 400 puntos. En mínimos de 4 años, las peticiones de apoyo por desempleo. Mejora la actividad manufacturera en NY y Filadelfia. - Datos económicos de EU impulsan a Wall Street Con la incertidumbre europea a la baja, los mercados financieros internacionales se enfocaron en la evolución de la mayor economía del mundo, que continúa con lecturas "marginalmente" mejores a las estimadas, especialmente en el rubro laboral. Tras una serie de buenas noticias, los activos financieros de riesgo registraron ayer ganancias, ya que en China se pondrá en marcha un fondo para impulsar la inversión privada en los sectores de energía e infraestructura. Por su parte, los depósitos de los bancos comerciales en el Banco Central Europeo alcanzaron el nivel mínimo desde febrero, luego de presentar incrementos consecutivos. El dato de solicitudes de apoyo por desempleo continuó mostrando la recuperación del mercado laboral en Estados Unidos, de la misma manera que los índices de manufacturas de Nueva York y Filadelfia en ese sector. Las solicitudes iniciales de subsidio por desempleo cayeron en 14 mil, a 351 mil entre el 4 y el 10 de marzo, el mínimo de cuatro años alcanzado en febrero, según cifras del Departamento del Trabajo. Algunas versiones sobre los posibles planes de EU de liberar parte de sus reservas estratégicas de petróleo para contener los precios del crudo en los mercados, y que Reino Unido, tras mostrarse inicialmente vacilante, podría estar conforme con sumarse a esa iniciativa, influyeron en las cotizaciones del crudo. Además, ante el aumento en las reservas de petróleo, el barril de crudo Brent bajó 1.14 por ciento, a 123.55 dólares en el mercado de Londres, pese a la recuperación económica de la Unión Americana. Los contratos de futuros del petróleo WTI descendieron 0.30 por ciento, a 105.11 dólares por barril en Nueva York, después de que EU negó que hubiera llegado a un acuerdo con Reino Unido para sacar al mercado parte de las reservas de crudo de ambos países. La mezcla mexicana de exportación cerró en 113.39 dólares por barril, con una caída de 1.45 por ciento. Panorama positivo Tras una sesión previa de depreciación, el peso recobró terreno frente al dólar, fortaleciéndose porque los datos de EU sugieren que la recuperación económica se mantiene. De acuerdo con el cierre oficial del Banco de México, el tipo de cambio quedó en 12.6350 pesos por dólar spot, con una apreciación para la divisa mexicana de 7.9 centavos. Los gerentes de las empresas del sector manufacturero en Filadelfia tienen un panorama más positivo de la economía estadounidense en el futuro, según su índice, que se ubicó en 12.5 puntos en marzo, por encima de los 10.2 previos. El índice Empire State de actividad fabril en Nueva York se ubicó en 20.21 puntos, arriba de 19.53 en febrero. El índice de precios al productor en EU registró un incremento de 0.4 por ciento en febrero, cifra superior al 0.1 por ciento del mes previo, aunque menor al estimado por los analistas, que anticipaban 0.5 por ciento. Ese movimiento fue provocado por un aumento en los precios de los energéticos de 1.30 por ciento, debido a la problemática en Medio Oriente y los temores de un enfrentamiento con Irán. Mientras tanto, en Wall Street, el turno de registrar máximos fue para el selectivo S&P 500, que con un avance de 0.60 por ciento cerró en mil 402.60 puntos, su mejor nivel desde el 5 de junio de 2008. El Dow Jones subió 0.44 por ciento, a 13 mil 252.76 puntos; el Nasdaq ganó 0.51 por ciento, a tres mil 56.37 unidades, impulsados en parte por el dato de solicitudes nuevas al seguro de desempleo en EU. Aquí en la Bolsa Mexicana de Valores, el Índice de Precios y Cotizaciones recuperó los 38 mil puntos, con un avance de 0.43 por ciento, a 38 mil 134.57 unidades. Del otro lado del Atlántico, el DAX-30 de Frankfurt, el FTSE-MIB de Milán, el CAC-40 de París y el Ibex-35 de Madrid registraron ganancias de 0.92, 0.85, 0.44 y 0.42 por ciento, respectivamente. El FTSE-100 de Londres bajó 0.08 por ciento.